



Fédération Nationale des Producteurs de Fruits

Paris, le 04 juin 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Aux côtés de la FNSEA, la FNPF dit stop aux distorsions

A compter du 10 juin, la FNSEA lance une action syndicale visant à dénoncer les distorsions de concurrence intra et extra-communautaire ainsi que la politique menée par un Gouvernement qui fait beaucoup de fausses promesses destinées à rassurer une frange de la population et qui ne prend finalement que peu de vrais engagements vis-à-vis des agriculteurs français.

Les producteurs de fruits français subissent également ces distorsions.

Pour prendre un exemple récent, des cerises turques dont nous n'avons aucune preuve formelle qu'elles ne sont pas traitées au diméthoate (produit interdit en France depuis 2016) pourront, à nouveau, être vendues en France.

Et que dire du dumping social que les arboriculteurs subissent chaque jour ? Alors que la main d'œuvre représente 50 à 70 % des coûts de production, la réforme envisagée par le Gouvernement consistant à transformer le CICE en allègement de charges et à supprimer l'exonération spécifique sur les saisonniers au profit de l'allègement général engendrerait un surcoût de près d'1,30 € par heure ! Une hausse de charges que les arboriculteurs ne pourront assumer.

Aussi, pour toutes ces raisons, la FNPF soutient pleinement l'action syndicale de la FNSEA et encourage tous les arboriculteurs à y prendre part.

Contact FNPF : **Luc BARBIER**
Président
Tél. 06.15.98.58.20